

## Départ d'un raid cyclotouriste Paris-Pékin

:

PARIS, 16 mars 2008 (AFP) - Le raid cyclotouriste Paris-Pékin, qui doit arriver au pied de la Grande Muraille de Chine le 3 août, peu avant l'ouverture des jeux Olympiques (8-24 août), s'est élancé dimanche matin comme prévu de l'esplanade du Trocadéro à Paris.

Une centaine de participants, sélectionnés par la Fédération française de cyclo-tourisme, ont entamé ce voyage de 12.234 kilomètres à travers douze pays. Le raid est organisé par l'association Sports Sans Frontières. Il se double d'une opération éducative à l'adresse des écoles.

Les participants sont répartis en cinq groupes qui pédaleront en moyenne quotidiennement sur une centaine de kilomètres, avec une journée de repos hebdomadaire.

Douze pays (France, Allemagne, Autriche, Hongrie, Serbie, Roumanie, Moldavie, Ukraine, Russie, Kazakhstan, Kirghizistan, Kazakhstan de nouveau et Chine) seront traversés par la caravane au fil d'un parcours ayant pour fil conducteur les fleuves, le Danube, la Volga et enfin le Fleuve Jaune.

Deux transferts en train sont prévus pour des raisons techniques, le premier au Kazakhstan, le second après l'entrée en Chine.

L'expédition peut être suivie sur internet ([www.parispekinavelo.com](http://www.parispekinavelo.com)).

bur-cpb/fio